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Boric: “No conocía 
potenciales inhabilidades” 
de compra fallida 
Dijo que se hicieron valer responsabilidades políticas y que al saber de “las 
consecuencias instruí que se examinara a fondo”. Diputados lo criticaron. 

Matías Gatica Lindsay 

ediante una carta 
M: Presidente Ga- 

briel Boric contes- 
tólos requerimientos de la 
comisión de la Cámara 
que investiga la compra fa- 
llida dela casa de Salvador 
Allende, la que fue frena- 
da ante una inconstitucio- 
nalidad. 

Araíz del caso y debido 
a su firma en el documen- 
to de compra y venta fue 
destituida la senadora Isa- 
bel Allende y las entonces 
ministras de Defensa Maya 
Fernández y de Bienes Na- 
cionales Marcela Sandoval 
renunciaron a Sus cargos. 

Consultado por su co- 
nocimiento de la inhabili- 
dad, Boric indicó que “da- 
da la naturaleza de mi fun- 
ción, mi rol en el proceso 
de adquisición de la casa 
del Presidente Allende fue 
acotado y seredujoa la de- 
cisión inicial y a la firma 
del decreto que autorizaba 
la compra, respecto del cu- 
al, como es sabido, la Con- 
traloría tomó razón”. 

“No tuve conocimiento 
sobre potenciales inhabili- 
dades constitucionales pa- 

  

ra la materialización de la 

compraventa. Posterior- 
mente, apenas se me in- 
formó de las consecuen- 
cias que podría tener la ad- 
quisición, instruí que se 

examinara a fondo la si- 
tuación y que se detuviera 
el proceso, tal como se in- 
formóala opinión pública 
el pasado 3 de enero del 
presente año”, agregó el 
egresado de Derecho. 

“Hice valer la responsa: 

LA CASA DE GUARDIA VIEJA DEL EXPRESIDENTE SALVADOR ALLENDE. 
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nistra de cuya cartera de- 
pendía la ejecución de esta 
tarea, hay un sumario ad- 
ministrativo en curso para 

establecer otras responsa- 
bilidades y, como informó 

el ministro (Francisco) Fi- 
gueroa, se ordenó elaborar 
un manual de adquisición 
en el Ministerio de Bienes 

Nacionales para perfeccio- 
nar este tipo de procedi- 
mientos en el futuro (...) La 
colaboración del Gobierno 

ha sido total y espero que 

  

     

este escrito también les
sea de ayuda”, añadió. 

Las respuestas de Boric

no agradaron en la oposi-
ción. El presidente de la co- 
misión, Andrés Longton 
(RN) dijo que “está absolu- 
tamente alejado de la reali- 
dad”, acusando que “lo

más probable es que haya
un pacto de silencio al inte-
rior del Gobierno para pro-
teger a ciertas personas”. 

“Lo dijo la exministra
Sandoval, participaron 17
abogados en esta opera-
ción. Cada uno de esos abo-
gados debería haber aban-
donado su cargo (...) Esta-
mos frente a una operación

avalada desde el más alto
nivel”, agregó Longton. 

“Es lamentable que el
Presidente no conozca la

ley, pero lo más lamenta-
ble es que no tiene lideraz-
goél y su equipo, sus aseso-

Tes para haber paralizado
algo que iba a traerle tan-
tas complicaciones”, agre-
gó Joanna Pérez (Dem). 

El PS Raúl Leiva valoró
el gesto de Boric derespon-
der a pesar de no estar
obligado y añadió que pro-
bablemente ninguna res-
puesta habría conformado
ala oposición.  

PARTIDO REPUBLICANO 

EL CANDIDATO REVELÓ EL APOYO DE CARTER ATRAVÉS DE UN VIDEO. 

Rodolfo Carter se une a la 
candidatura de Kast 
El exalcalde de La Florida 
Rodolfo Carter su sumó a 

la campaña presidencial 
del candidato del Partido 

Republicano José Anto- 
nio Kast. 

La noticia la divulgó 
en un video el propio 
abanderado en sus redes 
sociales, en el que le da la 
bienvenida al exChile Va- 
mos. “Me incorporo con 
alegría y esperanza a la 
campaña” de Kast. Me 
van a preguntar por qué 
estoy con José Antonio 
Kast y la razón es muy 
concreta: porque creo 
que es el hombre indica- 
do para este momento, 
porque tiene el carácter y 
el temple. Ya hemos pro- 
bado demasiadas fórmu- 
las y promesas que no re- 
sultaron”, dijo Carter. 

Este apoyo se dio a me- 
ses de que Chile Vamos 
declinara organziar una 
primaria con Carter. So- 

  

bre la decisión de sumar- 
se a Kast, la candidata de 

esa coalición, Evelyn 
Matthei, respondió que 
“me parece muy bien”. 

En su lugar, Matthei in- 
tentó relevar el apoyo 
acordado por Amarillos, 
integrado por expersone- 
ros de partidos de centro 
izquierda. La decisión 

provocó renuncias de 
quienes criticaron que no 
estaban dispuestos a apo- 
yar a la derecha. 

“Quiero agradecer 
profundamente el apoyo 
de Amarillos por Chile 
(...) En todos los partidos 
hay disenso y hay perso- 
nas que deciden irse. En 
todo caso la mayoría de 
Amarillos está acá. La 
gente que yo aprecio está 
acá. Por lo tanto, no veo 
problema con que algu- 
nos hayan salido (...) Res- 
peto su decisión”, dijo 
Matthei. 

   

  

'ORREGO'ASEGURÓ QUE FINANCIÓ LEGALMENTE SU CAMPAÑA.   
Orrego defiende millonarios 
gastos ante el Consejo Regional 
En una tensa sesión, el go- 
bernador Claudio Orrego 
defendió ante el Consejo 
Regional Metropolitano 
los gastos cuestionados 
por la Contraloría que 

realizó durante su admi- 

nistración en 2024. 
El ente fiscalizador 

cuestionó $31 millones en 
asesorías de coaching a di- 
rectivos del Gobierno Re- 

gional que habrían abor- 
dad temas referidos a la 

campaña electoral, ante lo 
cual los consejeros regio- 
nales de Republicano soli- 
citarán su destitución ante 
el Tribunal Electoral, para 

lo cual tienen 11 votos. 
En la sesión Orrego in- 

tentó defender los gastos 
ante los consejeros de 
otros partidos, ya que se 
necesitan 12 votos para 
avanzar con la destitución, 
y aseguró que los trabajos 
con la consultora Vera y 

Asociados vienen desde 
2021 y se han hecho seis 
jornadas de “planificación, 
talleres y sesiones de coa- 

ching para 15 directivos en 
cuatro años” en 10 contra- 
tos distintos y que por to- 
dos estos años el monto as- 
ciende los $232 millones. 

Además explicó los 
cuestionamientos por rea- 
lizar contratos sin licita- 

ción en compras a trato 
directo, asegurando que 

su campaña se financió 
correctamente y anunció 
un escrito de reconsidera- 

ción a la Contraloría. 
Consejeros de Republi- 

cano calificaron de “un 
insulto” la explicación de 

Orrego y sus pares de la 

UDI y RN pidieron más 
antecedentes para tomar 
una decisión, pues se mos- 
traron disconformes con 
lo expuesto por la autori- 
dad.
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